
Herr Bösking erläutert den Antrag und führt aus, dass insbesondere aufgrund einer von der SPD 
durchgeführten Bürgeranhörung man veranlasst worden sei, diesen Antrag zu stellen.  
 
Im Ausschuss wird das Für und Wider für das Beibehalten der probeweisen Aufhebung der 
Gebührenpflicht an Samstagen diskutiert. Dabei wird auch auf die Historie der 1996 eingeführten 
Parkgebühren mit den entsprechenden Begründungen eingegangen. 
 
Hingewiesen wird auch auf die prekäre Finanzlage der Gemeinde. Möglicherweise müssten dann 
in den Zeiten von montags bis freitags die Gebühren angehoben werden. Ggf. müsse auch das 
Käuferverhalten aufgrund solcher Regelung näher untersucht werden. 
 
Abschließend entscheidet sich der Ausschuss gegen den SPD-Antrag.  


